

Dans le sillage de TARA



PORTRAIT D'OFFICIER DE PONT

Nom et Prénom : Mathieu Oriot

Age : 39 ans

Nationalité : française

Quel est ton rôle à bord de Tara ?

« Mon rôle en tant qu'officier de pont à bord de Tara est de gérer la maintenance, la navigation, les opérations scientifiques, les réparations, ... »

Quel est ton parcours professionnel ?

« J'ai un Master en biologie marine et je suis également plongeur professionnel. Je suis donc polyvalent maritime entre Science, mer et environnement. »

Ce que tu aimes dans ton métier

« Ce que j'aime dans mon métier c'est la polyvalence, la liberté, le travail avec des gens que j'apprécie, le côté projet qui nous dépasse. »

Les difficultés de ton métier

« Il y en a plusieurs :

- Les longues absences où il est difficile de voir ses enfants
- Le sport, même si on en fait énormément en travaillant, c'est difficile d'avoir son quota
- La gestion de la fatigue que l'on accumule au fil de l'embarquement »

D'où te vient cette passion ? Comment en es-tu venu à la mer et à la science ?

« J'ai découvert la mer jeune mais j'ai eu ma révélation vers 14 ans. Natation, surf et sauvetage en mer ont été mes premiers moteurs, puis, de fil en aiguille, je suis allé vers la biologie et l'écologie marine.

Je ne suis pas marin de formation mais cela est devenu une évidence car j'ai travaillé dans le soutien logistique à la Science pendant de nombreuses années. »

Ton message pour les jeunes

« La vie est courte, utilisez votre temps pour aider les autres ou protéger notre planète. »